

Communiqué de presse

NOMINATION

Sophie LETIERCE, nommée Directrice des Ressources Humaines de Kaufman & Broad

Neuilly-sur-Seine, le 18 octobre 2018 – Sophie LETIERCE est nommée Directrice des Ressources Humaines de Kaufman & Broad. Sophie LETIERCE intègre le Comité de Direction avec pour mission de mettre en œuvre une stratégie RH permettant d’accompagner les ambitions du Groupe. Elle aura notamment la charge d’animer la politique de recrutement en développant l’attractivité de la marque employeur, de fidéliser et développer les talents en cultivant notamment l’agilité dans les modes de travail, la formation et la mobilité des collaborateurs.

Après une Maîtrise et un DESS de Droit des Affaires, Sophie LETIERCE a débuté sa carrière en 2000 en tant qu’avocate chez Latournerie Wolfrom Avocats avant d’intégrer, en 2006, le groupe de presse et d’édition Wolters Kluwer France en tant que Responsable Relations Sociales Groupe où elle évoluera vers le poste de Directrice des Ressources Humaines. Après 2 années chez France Médias Monde, elle rejoint en 2012 le Groupe Canal+ comme DRH du Pôle Distribution.

« C’est avec fierté et enthousiasme que je rejoins Kaufman & Broad, un groupe dynamique et humain qui se démarque par une politique d’actionnariat salarié forte puisqu’aujourd’hui les collaborateurs représentent le premier actionnaire du groupe. », commente **Sophie LETIERCE**.

« Le parcours de Sophie et son expertise métier dans des secteurs variés sont de précieux atouts pour notre Groupe et nos collaborateurs. Sa capacité d’adaptation va lui permettre de prendre rapidement ses marques auprès des équipes » souligne **Nordine HACHEMI, Président Directeur Général de Kaufman & Broad**.

Photo disponible sur demande.

Relations presse

Violaine DANET - 01 70 94 65 77 / vdanet@hopscotchcapital.fr

Raphaële-Marie HIRSCH – 01 41 34 22 07 / rmhirsch@hopscotchcapital.fr

Emmeline CACITTI – 01 41 43 44 17 / ecacitti@ketb.com

À propos de KAUFMAN & BROAD

Depuis 50 ans, KAUFMAN & BROAD conçoit, développe, fait construire et commercialise des appartements, des maisons individuelles en village, des résidences gérées, des commerces, des locaux d'activités et des immeubles de bureaux.

Véritable ensemblier urbain, concepteur aux côtés des collectivités territoriales de nouveaux quartiers et grands projets urbains, KAUFMAN & BROAD est l'un des premiers Développeurs-Constructeurs français par la combinaison de sa taille, de sa rentabilité et de la puissance de sa marque.

Pour plus d'informations : www.kaufmanbroad.fr